

# *Cuba y Venezuela ratifican estrechas relaciones en materia judicial*

---



La Habana, 1 ago (RHC) El presidente del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), de Venezuela, Maikel Moreno, y la vicepresidenta del Tribunal Supremo Popular de Cuba, Farah Saucedo, ratificaron este 1 de agosto, en Moscú, los estrechos vínculos entre los máximos entes judiciales de ambos países.

Durante la X Conferencia Internacional Conmemorativa sobre Ejecución de los Actos Judiciales, las partes abordaron, además, la hermandad histórica existente entre los pueblos venezolano y cubano.

Moreno aseveró que las relaciones de cooperación institucional entre los poderes judiciales de Venezuela y Cuba continuarán robusteciéndose con el objetivo de mantener el intercambio de experiencias y la permanente optimización del servicio en este ámbito.

La X Conferencia Internacional Conmemorativa sobre Ejecución de los Actos Judiciales reúne en la capital rusa a altos representantes de 58 países de América, Europa, Asia y África, además de dos organizaciones internacionales. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/197823-cuba-y-venezuela-ratifican-estrechas-relaciones-en-materia-judicial>



**Radio Habana Cuba**